

# Banco Central

Alcalá, 31.-MADRID

CONTINUADOR DE LOS NEGOCIOS DE LAS CASAS

Aldama y C., Sucesores de A. Jiménez y Banco de Albacete

Capital: 200.000 000 de pesetas

SUCURSALES: Albacete, Alicante, Almansa, Andújar, Arévalo, Avila, Barcelona, Ciudad Real, Córdoba, Jaen, Lorca, Lucena, Málaga, Martos, Mora de Toledo, Murcia, Peñaranda de Bracamonte, Piedrahita, Talavera de la Reina, Toledo, Trujillo, Villacañas y Villarrobledo.

Cuentas corrientes con interés en pesetas y en monedas extranjeras. Cuenta de crédito. Compra y venta de valores. Cobro y descuento de letras y cupones. Compra y venta de monedas extranjeras. Giros y cartas de crédito. Seguros de cambio. Depósito de valores. Libros de todo gasto para los cuentacorrentistas, y en general, toda clase de operaciones de Banca.

CAJA DE AHORROS.-Interés del 4 por 100 anual

años, y Pedro Martínez Mendoza, de 27, característicos de los que se ven en los trenes, autores de la sustracción de dos carteras con 300 pesetas, cantidad que y había volado.

Del asunto se ha dado cuenta al Juzgado municipal.

## El Teatro en Madrid

El miércoles último, en el Infante Isabel, se estrenó «Draebel», comedia en tres actos de N. Parker, adaptada por Manuel Linares Rivas. Esta obra, donde estudia la vida de un célebre político inglés del pasado siglo, no tiene interés literario suficiente para ser llevada a escena. Interviene en su argumento el espionaje alemán, intrigas, fantasías, y unas páginas de amor sencillo. El público, aunque convencido de que no es el camino de nuestros literarios, el adaptar, sino el de crear.

En el Príncipe Alfonso, nos dieron el pasado jueves, «Los autores de mis días», comedia en tres actos de Paso y González Toro. En esta obra todo se resuelve en situaciones de gracia y sencillez. Su argumento se basa en el caso de un pintor cuyos padres, por hallarse separados, viven temporadas breves con el hijo, lo cual da origen a una serie de lances que entretienen al público, quien rie muy principilmente con la descripción realista del pollo «blen», cuyo flaco es el acompañamiento amoroso, personaje muy bien interpretado por Riquelme. El estreno fue un éxito de su género, saliendo los autores infinidad de veces.

El mismo día, en Apolo, estrenose «Carmelita», zarzuela dramática con letra de Aserjo y Torres del Alamo, y música de Francisco Balaguer. Los autores de esta obra intentan hacer emprender a la zarzuela española un nuevo sendero que fué bien recibido por el público. Aserjo y Torres propusieron principalmente presentar al joven maestro Balaguer, que es de esperar, obtenga en su sucesivo éxitos mayores que en su presentación.

En Estava, representaron «Torres de Manila», comedia en tres actos de Gregorio Martínez Sierra. Esta obra merece ser estudiada con mayor detenimiento. Se trata de un hijo que ama a su madre, pero que no puede olvidar a su novia. Teresa la modistilla madrileña, quien gana la simpatía del público con tanta facilidad como la madre del protagonista, señora rancia y arcaica, las antipatías. El primer acto es bello y está bien desarrollado, no así los siguientes, donde la acción decae en gran manera.

En Novedades, «El mastin de la Pedrosa», en un acto y cuatro cuadros, en verso, original de Alvaro de Oriola, con música de Capó. «El mastin de la Pedrosa» se hará centenario, por su estilo y excelente música. Como creo que habrá de recorrer en triunfo este verano todos los teatros de España, me reservo un juicio que habría de ser tan extenso que me vedaría hablar de los demás.

El viernes, en la Princesa, apareció «El hombre, la bestia y la virtud» comedia en tres actos de Pirandello adaptada por R. Baeza. Con un fondo altamente pícaro, se desenvuelve esta obra del popular Pirandello, quien ha manejado con gran destreza los tres

nombres que por fama lleva la obra. La traducción, salvo exageradas españoladas, bien en general. La interpretación, buena.

ALFONSO GALVEZ

Madrid, Febrero 1925.

## DE ALMANSA

SUICIDIO.—MUERTO POR UN VAGÓN

Nos participan de Almansa, que ayer tarde, cerca de las seis, fué arrollado por un vagón lanzado de un tren en maniobras, un individuo llamado Antonio Magias García, de 64 años, leñador, casado y con hijos, vecino de dicha ciudad.

El infortunado anciano quedó muerto en el acto.

Ocurrió el accidente en la estación férrea, paso a nivel de la Sagretana.

Por el estado en que se encontró al cadáver, se supone que puede tratarse de un suicidio.

El Juzgado se presentó poco después de ocurrida la desgracia en el lugar del suceso, ordenando el levantamiento del cadáver y comenzando a instruir las correspondientes diligencias.

## NOTICIAS

Llegó a La Gineta el comerciante don Emeterio Quintanilla.

Se acaban de recibir los últimos modelos de turismo «Ford», en colores azul, guinda y gris, con magníficos neumáticos balón Coches cerrados «Sedán», de gran lujo. Facilidades en los pagos. Diríjase a la Agencia FORD, Paseo del Istmo, número 5.

Se encuentra enfermo de algún cuidado el maestro sastre don U. piano Martínez.

### Fábrica de sillas de Vitoria

Composturas de todas clases  
RAFAEL DIAZ PERONA.—Rosario 38

Se encuentra en esta capital la bella señorita de Ostar, Serafina García.

MUEBLES de los mas económicos a los de mayor lujo, en mimbre junco y metálica, el mejor surtido. Bazar Núñez.

Ha sido autorizado el Alcalde de Tobarra para proceder a la extinción de los animales dañinos existentes en las fincas denominadas «Sierra de Albenif y Roblecillo», «Paso de la Hoya y Alpedreado», «Cerro de la Estación», «Del Castellar», «Cerrones» y «Sierra de Conejeros», sitas en aquél término municipal, por medio de bolas envenenadas de estricnina.

### Joaquín Hortelano y Moreno

Procurador de los Tribunales de Justicia en ejercicio y  
Agente de préstamos para el Banco Hipotecario de España (desde hace 25 años).  
Plaza de Cristóbal Sánchez, 4.—Teléfono, 335  
ALBACETE

Se halla en uso de licencia el Magistrado de esta Audiencia territorial don Antonio Llanos Jiménez.

Se ha abierto información pública para que a quienes interese puedan formular las reclamaciones que estimen convenientes sobre la utilidad del camino vecinal de Higuera a Alpera.

### Anemia y sus causas

Se cura con OSTRAINA, frasco. Venta en Farmacias y Droguerías.

El Ateneo Albacetense ha invitado a dar una conferencia al ilustre Catedrático de la Universidad Central don Pedro Sainz Rodríguez, el que ha aceptado y oportunamente se fijará fecha y tema.

JULIPA FRESNO.—Modista de sombreros y vestidos.—Frente al Teatro-Circo.

Durante el mes de Febrero último, se han expedido en el Gobierno civil de esta provincia 276 licencias de uso de caza y 9 de uso de armas.

## IMPORTANTE

Rogamos a los consumidores del legítimo y acreditado desinfectante

## Zotal

que se abstengan de llevar envase para comprarlo, pues no se vende suelto.

Nuestros envases cerrados de 1,8, 1,4, 1,2, 1, 5, 10 y 25 kilos, son los que únicamente garantizan su legitimidad.

Camilo Tejera y Hermana.—SEVILLA. Proveedores de la REAL CASA y del EJÉRCITO ESPAÑOL.

A consecuencia del temporal reinante se hallan intransitables los caminos, dificultando extraordinariamente los servicios.

Las mehallas y harcas realizan constantemente emboscadas, con muy feliz resultado.

## ULTIMA HORA

Madrid 4 (16'30)

### Funerales

En la Parroquia de San José se celebraron esta mañana solemnes funerales en sufragio del alma del Marqués de la Torrecilla.

En el centro del templo levantóse un severo túmulo, al que daban guardias alabarderos.

Asistieron S. M. el Rey, el infante don Fernando y numerosos aristócratas y alto personal palatino.

Ofició el Patriarca de las Indias.

### En Palacio

S. M. el Rey recibió al teniente coronel del Tercio señor Balmea.

### En la Presidencia

Esta mañana estuvieron en la Presidencia, cumplimentando al Marqués de Magaz, el Gobernador de Baleares, el coronel de Aviación señor Castejón y el almirante Rivera, que cesa en el mando de la escuadra.

Los Secretarios de Ayuntamientos.

Se ha dispuesto que los Secretarios de Ayuntamientos de poblaciones menores de cuatro mil almas perciban el sueldo de 5.000 pesetas anuales.

### La recaudación

En una nota entregada a la prensa en la Presidencia se dice que la recaudación general de la Hacienda en Febrero último ofrece un aumento de 3.855.795 pesetas con relación a igual periodo del año anterior.

En aduana hubo una baja de cerca de nueve millones, pero se explica detalladamente tal disminución, que será crecidamente recompensada en el mes siguiente.

AGENCIA NACIONAL

### Almacén para alquilar

PASEO DE LA FERIA, NUM 45.



### MUJERES ANÉMICAS

Si queréis devolver a vuestro rostro el color sonrosado, si amáis la alegría, si deseáis recobrar las energías y por vuestras arterias corre una sangre fluida, rica y vivificada, usad el positivo-reconstituyente

## HIPOFOSFITOS SALUD

Este tónico llenó de acero mis músculos, acabó con mis insomnios y pesadillas y cortó de raíz una inapetencia que constituía el principal estrago de mi vida.

Más de 30 años de éxito en el mundo. Autorizado por la Real Academia de Medicina.

Recobrar todo tiempo que no llevéis a la cuenta. HIPOFOSFITOS SALUD es el...

## BARACHOL

Lo mejor contra la SARNA y enfermedades todas de la piel. Véndese en Farmacias y Droguerías.

# INFORMACIÓN TELEGRÁFICA

Madrid 3

### Hallazgo peligroso

### El Subsecretario del Trabajo

El Subsecretario de Trabajo, señor Anón, marchará a Barcelona el próximo viernes para presidir la Comisión Mixta del Trabajo, que celebrará una reunión.

Permanecerá en Barcelona cinco días.

### Sanjurjo a Melilla

Esta noche salió para Cádiz el general Sanjurjo.

Le acompañará el Comandante Varela.

Una vez en Cádiz, tomarán un hidroplano, que les conducirá a Melilla.

### La Dirección general de Abastos

Por Real decreto se ha creado la Dirección General de Abastos, a cargo del Director general señor Bahamonde, que tendrá categoría de J. f. superior de Administración.

Tendrá las atribuciones y facultades de la suprimida Delegación de Abastos.

También tendrá la dirección de todos los asuntos referentes a abastecimientos.

El cargo lleva anejo el de vicepresidente de la Junta Central de Abastos.

Podrá proponer al Gobierno, por conducto del ministerio de la Gobernación, las medidas que estime oportunas en materia de subsistencias.

El personal y la consignación para él, serán los asignados a la suprimida Delegación general de Abastecimientos.

### Noticias de Marruecos

Esta tarde el Marqués de Magaz manifestó que las noticias que le comunica el general Primo de Rivera desde Africa es que los campos están inundados a consecuencia de las lluvias de los últimos días.

No pueden realizarse operaciones. Únicamente se pueden dedicar a la reorganización.

### Fleta en Madrid

Se encuentra en Madrid el tenor Miguel Fleta, que cantará doce funciones en el Real.

Fleta se propone marchar después a Zaragoza, para cantar la Salve en el Pilar y luego irá a Sevilla, donde cantará el «Miserere» el Miércoles Santo.

Barcelona 3

### Banquete a Marcelino Domingo

En honor de Marcelino Domingo, y para solemnizar el éxito del estreno de su obra «Vidas rectas», se ha organizado un banquete, que se celebrará en breve.

Marcelino Domingo estrenará el jueves en el teatro Novedades, una comedia titulada «El pan nuestro».

Madrid 4 (7'15)

### Noticias oficiales de Marruecos.—El temporal.—Emboscadas.

En el parte oficial de esta madrugada, se dice que durante el día de ayer no ocurrió novedad alguna en las tres zonas de operaciones que comprende nuestro protectorado en Marruecos.